



## Handreichung zur Darlegung der Überlegungen zum Spielbetrieb für die Saison 2024 (Stand 29. Juli 2023)

Das Ligasystem für den Spielbetrieb soll ab der kommenden Saison 2024 wieder wie folgt gestaltet werden:

Aufteilung in 3 Ligen: 1. Bundesliga (bundesweit, 8-Punkte, keine Ergänzungs- / Stammspielerregelung, ausländische Spieler sind zugelassen)

2. Bundesliga (geteilt nach Süd und Nord, 7 Punkte, sollte im Norden keine 2. BL stattfinden, obliegt es den nordischen Teams, sich für die 2. BL Süd zu melden, hier muss die Anreise in Kauf genommen werden; ggf. muss eine Machbarkeitsprüfung durch den Spielleiter erfolgen; einzelne Spieler dürfen immer in anderen Regionen melden).

Regionalliga (geteilt in Süd und Nord/Ost, 7 Punkte)

Folgende Regularien („Stammspielerregelung“) sollen zur Anwendung kommen:

- Jeder Spieler darf in 2 Ligen starten.
- Mindestmeldung von 6 Spielern in der 1. BL und der 2. BL
- Mindestmeldung von 5 oder 6 Spielern in der Regionalliga (ohne Fußgänger)
- Für alle Ligen gilt, dass nie 3 oder mehr der gleichen Spieler zusammen für ein Team in der einen Liga und für ein anderes Team in der anderen Liga spielen dürfen.
- Ein Verein kann auch mit 2 Mannschaften in der gleichen Liga melden. In diesem Fall müssen die Mannschaften aus komplett unterschiedlichen Spielern bestehen.

Im Sinne des Spielbetriebs ist immer gewollt, auch Individuallösungen zu finden. Sollten hier Probleme auftreten, steht Spielleiter Peter Schreiner als Ansprechpartner gern zur Verfügung.

Fußgänger müssen bei Meldung ebenfalls für die ganze Saison gemeldet werden. Ob diese zur Mindestmeldung zählen, muss noch entschieden werden.